



BANDO

Dña. ROSA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE BELMONTE DE MIRANDA (ASTURIAS)

HAGO SABER:

COMO MEDIDA DE PREVENCIÓN Y PARA REDUCIR RIESGOS DE CONTAGIO POR CORONAVIRUS, LAS PISCINAS MUNICIPALES CERRARÁN ESTE VIERNES 28 DE AGOSTO. SOLAMENTE ABRIRÁN PARA PERMITIR ACABAR LOS CURSILLOS DE NATACIÓN. **NO SE CIERRAN PORQUE SE HAYA DECLARADO NINGÚN CASO POSITIVO DE CORONAVIRUS, ES COMO YA DIJIMOS, UNA MEDIDA DE PREVENCIÓN.**

ESTA DECISIÓN SE TOMA BASÁNDONOS EN LAS CIRCUNSTANCIAS ACTUALES:

- Este fin de semana tendrían lugar las fiestas patronales de San Antonio en Belmonte, y aunque estén canceladas, y se recomienden las reuniones familiares y de amigos lo más reducidas posibles, lo más seguro es que haya celebraciones privadas que no cumplan las medidas de prevención adecuadas. Esto puede hacer que haya conductas de riesgo los próximos días, y no queremos que un mal uso de la piscina municipal se convierta en un foco de contagio. Respecto a esto, hemos pedido colaboración a Delegación de Gobierno para que se aumente la presencia de la Guardia Civil este fin de semana.
- La Consejería de Salud declaró ayer varios concejos del oriente de Asturias en alerta naranja, por tener más incidencia de casos positivos. Esto puede hacer que las visitas se desplacen a zonas con incidencia más baja.
- Siguiendo el ejemplo del Gobierno de Asturias tomamos decisiones preventivas y de reducción de riesgo antes de que ocurran, no cuando ya es más difícil de controlar. Y esta es una medida que está en nuestra mano realizar y que creemos la más adecuada para la salud de toda la población, especialmente de la más vulnerable.

TAMBIÉN QUEREMOS SEÑALAR EL ESFUERZO QUE SE HA HECHO ESTE AÑO PARA ABRIR, MANTENIENDO LOS HORARIOS Y LOS DÍAS DE APERTURA, RECALCANDO QUE EN OTROS CONCEJOS CERCANOS O NO HAN ABIERTO O LO HAN HECHO CON HORARIOS REDUCIDOS. ESTE ES UN AÑO EXCEPCIONAL Y LAS DECISIONES TAMBIÉN SON EXCEPCIONALES.

TAMBIÉN APROVECHAMOS PARA AGRADECER EL COMPORTAMIENTO EJEMPLAR DE TODOS LOS USUARIOS DE LA PISCINA ESTE TEMPORADA. ESTO HA FACILITADO MUCHO EL TRABAJO DE NUESTRO PERSONAL Y EL DISFRUTE ADECUADO DE LAS INSTALACIONES.

NUESTRO MAYOR DESEO ES QUE EL PRÓXIMO VERANO 2021 VOLVAMOS A TENER UNA TEMPORADA NORMAL EN LA PISCINA, Y QUE PODAMOS DISFRUTARLA TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ AHORA, QUE NO FALTE NADIE MÁS.

En Belmonte, a 27 de agosto de 2020

ROSA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ

ALCALDESA

